



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
04 FEB 2022	
Recibido.....	Hs.
Exp. N°.....	C.D.

**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

**DECLARA:**

su beneplácito por el 89 aniversario de la fundación del Club Velocidad y Resistencia de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital, que se conmemoró el pasado 2 de febrero de 2022.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El 2 de febrero de 2022, cumplió 89 años de vida el Club Velocidad y Resistencia de la Ciudad de Santa Fe. El "Rayito" es una de las instituciones más antiguas en el atletismo, forjando una identidad de prestigio a nivel nacional e internacional. Nació en 1933, y en 1934, fue fundadora de la Federación Santafesina de Atletismo.

Tiene su sede a la vera de la ruta nacional 168, precisamente en el barrio La Guardia. Es el único club de atletismo del país con un lugar propio. Su nave insignia es el atletismo, pero también se hace básquetbol, fútbol y natación, además fomenta cursos de capacitación, talleres para niños y jóvenes, la escuela deportiva son algunas de las actividades para preparar a los futuros atletas que representaran a la entidad del Rayito.

Oscar Alberto Vera, presidente del club manifiesta que "hay valores jóvenes que están creciendo, tenemos tres profesores muy jóvenes que están trabajando en escuelita, y estamos fomentando la actividad. Tenemos en la zona del club, el apoyo de la escuela 39, la escuela Roca, y la de Colastiné, los hemos comprometidos para realizar encuentros deportivos con ellos".

Deportivamente, luego de dos años parado por la pandemia, el club recuperó a muchos atletas que habían dejado de asistir a la práctica de sus deportes. Hoy en día para su presidente las marcas que están haciendo esos chicos los enorgullecen mucho. En la última competencia que se hizo en el CARD, de los más de 110 atletas que participaron, 50 eran del club.

De este Club han salido deportistas olímpicos como Germán Chiaraviglio, Antonio Sebastián Pocoví, Gladys Erbeta, Lilián Buglia, Alicia Kaufmanas, y Juan Ignacio Cerra, y tuvieron dirigentes de la talla de Guillermo Chiaraviglio, Juan Carlos Rivera, Oscar Cerf, entre otros.

A lo largo de su historia tuvo nueve representaciones olímpicas, y que en las últimas Copas Nacionales de Clubes siempre obtuvo

- 2022 -



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Campeones Nacionales y premios de conjunto por haber ocupado alguno de los tres primeros lugares.

El máximo dirigente de "El Rayito" sostiene que junto a su comisión directiva, esta dispuesto a encarar este 2022 con mucho esfuerzo y ganas, porque tienen el deseo de llevar a cabo el segundo torneo que llevará el nombre de "Guillermo Chiaraviglio" quien fuera integrante de la comisión directiva, previsto para el mes de marzo del presente año.

Además, van a ser corresponsables de la organización de lo que será el último evaluativo para los Juegos de la Juventud, que se traslada de la provincia de Buenos Aires a Santa Fe y que junto a la Federación Santafesina llevarán a cabo el 19 y 20 de marzo del presente año, así lo han pedido y lo han acordado con la Confederación Argentina de Atletismo.

Sin dudas Germán Chiaraviglio es un referente para ésta gran institución de atletismo, y con él ven la esperanza que sea el prototipo de sacrificio, de lucha, de compromiso de las escuelas deportivas que buscamos implementar.

El deportista en general hace muchos sacrificios, en particular los atletas hacen muchos esfuerzos, pero es mayor aún la voluntad y las ganas de progresar cuando se trata de chicos que tienen que hacerlo desde diferentes puntos del interior provincial.

El estado deber seguir apoyando éste tipo de instituciones que con su esfuerzo logran mejorar los valores de nuestra sociedad.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares me acompañen en este proyecto.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial.